



Capital transnacional penetra sector frutícola de Chile

Description

Durante los últimos años varias empresas frutícolas de Chile con muy buen rendimiento económico pasaron a manos de grandes corporaciones transnacionales, una tendencia creciente, según datos ofrecidos hoy aquí por un medio especializado.

Recientemente el fondo de pensiones canadiense PSP Investments logró controlar el 49 por ciento del capital de Hortifrut, calificada como la mayor productora de arándanos del mundo.

Antes de esa gran operación de compra de acciones, la PSP apenas tenía 4,8 puntos porcentuales de la firma chilena.

De igual manera en 2022 la Fiscalía Nacional Económica autorizó a la sociedad Urusbid, con sede en Abu Dhabi, a comprar la local Unifrutti, especializada en la producción y exportación de manzanas, peras, cítricos y kiwis, entre otros.

Este jueves el Diario Financiero publicó que la transnacional Frutura de origen estadounidense, con oficinas en California, está a punto de cerrar la compra de la firma local Giddings Fruit.

Según el rotativo el negocio no está concluido, si bien ya se habría firmado una carta de intenciones por un precio de entre 240 y 260 millones de dólares.

Esta sería la segunda incursión de Frutura en el ámbito de la producción chilena, porque el año pasado adquirió a Subsole, la principal en el mundo en la venta al exterior de uvas de mesa, pero que además cultiva cerezas, granadas y cítricos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023